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Villaggio olimpico a Borca? Bottacin stronca l'idea
L'assessore veneto
all'ambiente e alla protezione
civile Giampaolo Bottacin
boccia la proposta di Cgil, Cisl
e Uil di realizzare il villaggio
olimpico dei Giochi di Milano-
Cortina 2026 a Borca di Cadore
all' ex Eni, invece che a Fiames.
Su tale proposta aveva
espresso parere favorevole
anche il presidente della
Provincia, Roberto Padrin.
«Nulla contro il fatto che ci
siano queste idee che vengono
proposte -sottolinea Bottacin-
ma ci troviamo di fronte a una
situazione comprovata di
rischio in quel villa r yio a
Borca. Parto dal presupposto

della prevenzione. La
pianificazione consente di
ridurre il rischio e bisogna
tenerne conto. Una corretta
pianificazione anche alla luce
dei fatti del 2019 su:? erisce di
evitare piani urbanistici in
quel luogo a Borca di Cadore. E
visto che ci sono soluzioni di
impatti minori, meglio
praticare quelli. Vero che la
Provincia ha realizzato opere,
ma possono mitigare il rischio
e non eliminarlo. Insistere su
un sito dove si mantiene il
rischio non ha senso, anzi
sarebbe pericoloso. Di per sè
queste idee possono essere
positive, ma quando si calano

nel concreto, attenzione
massima. Luigi Dal Paos,
esperto di dissesto
idrogeologico, ritiene che tale
situazione sia da evitare e dice
altresì che lui non andrebbe
mai ad abitare o fare attività
urbanistiche in tale sito». Ma i
sindacati sostengono che la
decisione sulla collocazione
del villaggio olimpico non sia
stata ancora presa dagli organi
competenti. «A me risulta il
contrario - continua Bottacin
-la decisione è stata presa con
realizzazione del villaggio a
Fiames; la soluzione di Borca è
già stata scartata». (CF)
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